
Let’s repeat!



Артикль  « a »

Артикль а употребляется перед 
исчисляемыми существительными в 
единственном числе.

Артикль нельзя поставить перед 
прилагательным или перед именем 
собственным.



Запомните

■ Прилагательное и существительное очень 
дружат и никому не позволяют встать 
между ними, поэтому артиклю приходится 
отодвинуться и пропустить прилагательное.

                         a      big   tent
■ Если перед существительным стоит 

местоимение, то артикль не ставится.
                     his bag



Притяжательный падеж. 1способ.

■ Для того чтобы выразить, кому 
принадлежит предмет, в английском языке 
существует притяжательный падеж. Он 
образуется при помощи прибавления 
апострофа ‘s к слову, которое в русском 
языке стоит в родительном падеже и 
отвечает на вопросы кого? чей? чья? чьё?

          Кепка Тома =  Tom’s cap



Притяжательный падеж. 2 способ.

■ Притяжательный падеж образуется с помощью 
предлога of.

Это комната моего друга = This is the room of my 
friend

■  одушевленные существительные образуют 
притяжательный падеж как первым, так и вторым 
способом.

■ Неодушевленные существительные образуют 
притяжательный падеж только с помощью 
предлога of.



Артикль the

■ Артикль the употребляется, когда речь 
идёт об уже однажды названном 
предмете. Например:It’s a cat. The cat is 
fat. Так же, как и артикль а, артикль the 
не ставится перед именами 
собственными. 



Указательные местоимения

■ This - это, этот, эта
■  That – то, тот, та
    Следовательно, если говорят о предмете, 

расположенном близко, надо использовать 
this.

  Если же говорят о предмете, расположенном 
далеко, используйте местоимение that.



Множественное число имён 
существительных.

■ Множественное число существительных 
образуется при помощи прибавления 
окончания -s к существительному.

■ После s, ss x, ch, sh, o  к слову добавляется 
окончание -es



Личные и притяжательные 
местоимения.

■ I – my(мой)
■ You –your(твой)
■ He –his(его)
■ She –her(её)
■ It - its

■ We –our(наш)
■ You –your(ваш)
■ They –their(их)



Спряжение глагола to be в Present 
Simple

■ I   -  am
■ You  - are
■ He –is
■ She –is
■ It -is

■ We –are
■ You –are
■ They-are



Конструкция there is/are

■ Если известно местонахождение и надо 
сообщить, кто или что находится в этом 
месте, то в английском языке используется 
конструкция there is / there are .

■ There is – для единственного числа
■ There are – для множественного



Конструкция there is/are

■ Утвердительные предложения: There is/are 
+что лежит + где  или  где + there is/are 
+что лежит. Если перечисление, смотрим по 
первому слову.

■ Общие вопросы: Is there /are there + что 
лежит + где ? Ответить : Yes there is / No 
there isn’t или Yes there are / No there aren’t



Конструкция there is/are

   Образование отрицательных предложений.
    Для того , чтобы образовать отрицательное 

предложение, после конструкции there is 
/are ставится слово no.  Артикль в этом 
случае не употребляется.

 Например : There is no TV in his room.



Конструкция there is/are

   Образование вопросительных предложений:
    Порядок слов в  вопросительных 

предложениях, начинающихся со слова 
What, следующий:What + is there +где?

Вопросы, начинающиеся с How many:
  How many (чего) books + are there + где?
С этой конструкцией не употребляется 

вопрос, начинающийся с Where (где)



Чтение дат.

    В датах год читается следующим образом: первые 
две цифры вместе и вторые две цифры вместе. С 
названием года употребляется предлог in . 
например: в 1675 году – in sixteen seventy-five. 

   Круглые даты читаются так: в 1600- in sixteen 
hundred. Слово год(year) при этом, обычно не 
употребляется. Однако начиная с третьего 
тысячелетия, даты произносятся следующим 
образом: в 2001 году.-In the year two thousand and 
one.  



Образование повелительных 
предложений.

■ Для того чтобы образовать повелительное 
предложение- на первое место ставится 
глагол без to. Форма глагола в 
повелительном предложении не изменяется 
ни по лицам, ни по числам.Read this list.

■ Чтобы приказание было более вежливым, в 
конце предложения добавляют слово please



Английские местоимения в 
объектном падеже.

■ I-me ( мне, меня, мной, ( обо) мне)
■ You-you ( вас, вам, вами, (о) вас)
■ He-him (его, ему, им, (о) нём)
■ She –her  (её, ей, ею. (о) ней)
■ It-it  (её, ей, ею, (о) ней, его, ему, им., (о) 

нём
■ We-us (нас, нам. нами, (о) нас)
■ They-them (их, им, ими, (о) них) 



Отрицательные просьбы и 
приказания.

 Для того чтобы образовать отрицательные 
приказания и просьбы, перед глаголом 
ставится Don’t (не)

    Don’t give him the book.



Выражение удивления.

    Чтобы выразить удивление в ответной 
реплике, нужно на первое место в 
предложение поставить глагол в той же 
форме, что и в исходном  предложении, и 
заменить подлежащее местоимением.

A: Tom is my friend.( Том – мой друг.)
B: Is he? ( Да?/ Неужели )



Модальные глаголы

   Эти глаголы работают сами по себе, им не 
нужны помощники.

Must- должен. Must +гл; must not=mustn’t; 
вопросительное слово +must + подлежащее 
второстепенные члены.

Can – мочь, уметь что-то делать
  can not=can’t [k^nt]



Present Simple

V; Vs



Употребляется:

■ Действие происходит:
     Always-всегда
      Normally( Usually)- обычно
      Often- часто
      Every day ( week, month, year)- каждый 

день(неделю, месяц, год)
    То есть периодически повторяется.



Утвердительные предложения
  I. Подлежащее
    (always, never, normally, usually, often)
  II. Сказуемое
  III. Дополнение
  IV.Обстоятельство места и времени
  
Иногда, обстоятельство времени может 

переноситься на нулевое место перед 
подлежащим.



Отрицательные предложения.

  I. Подлежащее
  II. Вспомогательный глагол с not
  III. Сказуемое
  IV. Дополнение
  V. Обстоятельство места и времени



Вопросительные предложения
 I. Вопросительное слово
 II.Вспомогательный глагол
 III. Подлежащее
 IV.Сказуемое
 V.Дополнение              ( если есть)
 VI.Обстоятельство       ( если есть)



Когда к глаголу добавляется 
окончание s ?

   Если подлежащее стоит в третьем 
лице, единственном числе, то к 
глаголу сказуемому добавляется 
окончание  s.



Безличные предложения

 В русском языке в безличных предложениях 
нет подлежащего. Холодно. Идёт дождь.

Английское предложение невозможно без 
подлежащего и сказуемого, поэтому оно 
имеет формальное подлежащее It  и 
формальное сказуемое is, которые на 
русский язык не переводятся. Например: 
Холодно. – It is cold.



Вопрос к подлежащему.

 Это очень грязная и короткая улица, поэтому 
помощники сюда не ходят, а глагол работает 
сам. Из-за грязи он работает только в тапке 
и пытается пройти эту улицу побыстрее, 
поэтому каково  бы ни было утвердительное 
предложение, вопрос к подлежащему всегда 
одинаков: Who works? Who likes football? 
Обратите внимание, как отвечать: I do; you 
do; he/she does.



To rain; to snow.

    В английском языке, в отличие от русского, 
есть два глагола:

 to rain-дождить и to snow- снежить.
 Эти глаголы работают только с одним 

подлежащим It.
Например: В октябре идёт дождь(дождит) It 

rains in October. В декабре идёт снег
(снежит) It snows in December.



Степени сравнения 
прилагательных.

 Положительная – Сравнительная – Превосходная.
 

Прилагательные бывают: односложные и 
многосложные. 



Степени сравнения 
прилагательных.

■ Односложные прилагательные образуют 
свои степени сравнения при помощи 
суффиксов: er; est

               Long-longer- the longest
■ Если прил. Оканчивается на гласную e, то 

при прибавлении суффикса, конечная е 
отбрасывается.

               nice-nicer-the nicest.



Степени сравнения 
прилагательных.

■ Если прил. оканчивается на согласную, с 
предшествующей гласной в кратком чтении, 
то при прибавлении суффикса конечная 
согласная удваивается:

     fat-fatter- the fattest
■ Если прил. оканчивается  на  y, и перед ней 

стоит согласная, то при прибавлении 
суффикса y меняется на i:

              happy-happier- the happiest



Степени сравнения 
прилагательных.

■ Если прил. оканчивается  на  y, и перед ней 
стоит гласная, то ничего менять не надо:

               gay-gayer- the gayest



Степени сравнения 
прилагательных.

                   Исключения:
Good-better-the best;(хороший)
Bad- worse-the worst;(плохой)
Little- less –the least;(маленький)
Far- farther –the farthest(далёкий)




